

ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DEL CAFÉ ORGANIZAÇÃO INTERNACIONAL

INTERNATIONAL ORGANISATION INTERNATIONALE DU

DO CAFÉ

16 mars 2011

Original: anglais / espagnol

Conseil international du Café 106^e session 28 - 31 mars 2011 Londres, Royaume-Uni

Candidature au poste de Directeur exécutif

Soumise par le Mexique

Contexte

- Conformément aux procédures de nomination d'un directeur exécutif permanent qui ont été approuvées par le Conseil à sa 105^e session du 21 au 24 septembre 2010 (voir le document ICC-105-22), le Gouvernement mexicain a l'honneur de présenter la candidature de M. Rodolfo Trampe Taubert au poste de directeur exécutif, accompagnée de son curriculum vitae.
- 2. Les procédures prévoient que le Conseil passe en revue la liste des candidats dont les noms auront été soumis avant la date limite du 15 mars 2011 et que, le cas échéant, il peut décider de créer un comité de présélection. Ce comité de sélection examinerait la liste des candidats et recommanderait au Conseil cinq candidats maximum qui seront invités à la session de septembre 2011 à présenter leur candidature. Si le comité de présélection est jugé nécessaire, son rapport et sa recommandation seront distribués aux Membres le 30 juin 2011 au plus tard. Les Membres qui souhaiteraient formuler des observations sur les recommandations du comité de présélection devront le faire par écrit avant le 31 juillet 2011 au plus tard. A l'issue de la présentation des candidats à la session du Conseil de septembre 2011, le Conseil délibèrera et se prononcera sur la nomination du directeur exécutif.

Mesure à prendre

Le Conseil est invité à examiner ce document.

AMBASSADE DU MEXIQUE

GBR: 00275

L'Ambassade du Mexique au Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord

présente ses compliments à l'Organisation internationale du café (OIC) et a l'honneur de se

référer à l'élection au poste vacant de directeur exécutif, qui aura lieu pendant la

107^e session du Conseil international du Café en septembre 2011.

À cet égard, l'Ambassade du Mexique a l'honneur d'informer l'Organisation que le

Gouvernement mexicain a décidé de proposer la candidature de M. Rodolfo Trampe

Taubert pour le poste de directeur exécutif, pour un mandat de cinq ans, de 2011 à 2016. Le

Mexique propose cette candidature en témoignage de son attachement à l'Organisation en

tant que Membre exportateur depuis 1963, conscient qu'aucun ressortissant mexicain

n'occupe une position de haut niveau dans l'Organisation.

L'Ambassade du Mexique tient à souligner que le Gouvernement propose la candidature de

Rodolfo Trampe après avoir mené les consultations pertinentes et en reconnaissance de sa

contribution au secteur national du café ainsi qu'aux travaux de l'Organisation

internationale du Café. Une photographie du candidat, un curriculum vitae accompagné

d'une biographie en espagnol et en anglais, sont joints en annexe.

L'Ambassade du Mexique saisit cette occasion pour transmettre à l'Organisation

internationale du Café les assurances renouvelées de sa très haute considération.

Londres, le 26 janvier 2011

Organisation internationale du Café 22 Berners Street

22 Berners Street

Londres W1T 3DD

RODOLFO TRAMPE TAUBERT



Né le 20 octobre 1953 à Chiapas (Mexique), il représente la cinquième génération d'une famille de producteurs de café.

Diplômé de l'Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), il a suivi une brillante carrière en tant d'entrepreneur et de représentant du secteur du café tant sur le plan national qu'international.

Depuis 2001, Rodolfo Trampe est membre de la délégation mexicaine auprès de l'Organisation internationale du Café (OIC) et a joué un rôle décisif dans

le soutien par le Mexique d'importantes initiatives comme la Résolution 420 sur la qualité du café, la négociation de l'Accord international de 2007 et la ratification par le Gouvernement mexicain.

Sa vision analytique des problèmes du café dans une perspective globale, l'impulsion d'un dialogue ouvert entre les pays Membres de l'OIC et son intérêt continu à promouvoir et à privilégier le consensus, l'ont amené à être élu à l'unanimité Président du Conseil de l'OIC pour l'année caféière 2009/2010.

Depuis 1975, il a acquis une solide expérience en élaboration de politiques publiques en tant que conseiller du Secrétaire au commerce et à l'industrie. Puis, il a occupé divers postes dans le secteur financier du Mexique, principalement dans les domaines de l'analyse des crédits et des projets d'investissement.

De 1983 à 1993 il a occupé le poste de Président de l'Industrie du café à la Chambre nationale des industries de transformation, représentant en outre celle-ci auprès de l'Institut mexicain du Café (INMECAFE). Pendant cette période, il a contribué au renforcement de l'unité du secteur industriel dans un contexte de déréglementation des marchés et de désengagement de l'État à l'égard des programmes pour le secteur.

En tant que représentant de l'industrie, il a fondé le Conseil mexicain du café et, ultérieurement, en tant que conseiller de la présidence exécutive, il a participé activement à l'élaboration et à la mise en œuvre des programmes et des mesures de soutien à la caféiculture pendant la crise des prix internationaux de 2001.

En 2005, il a participé à l'élaboration et à la mise en place des mécanismes de coordination et de dialogue entre les différents maillons de la chaîne de production et il a piloté la mise en place du Comité national du système du produit café, organe directeur de la politique caféière nationale.

Il est actuellement Coordonnateur exécutif de l'Association mexicaine de la chaîne de production du café (AMECAFÉ), principal service technique du Gouvernement mexicain pour l'exécution des programmes et des investissements publics dans le secteur.

Sous sa direction et sa coordination, AMECAFÉ a réussi à mettre à la disposition des divers intervenants du secteur des instruments qui, dans le cadre du principe des biens publics, favorisent la transparence et la responsabilisation, notamment : la norme nationale sur le café, le système informatique de la caféiculture, qui enregistre les documents fiscaux de toutes les opérations commerciales du café du Mexique, et la mise en place d'un fonds de dépôt qui veille sur les économies de plus de trois cent mille producteurs. Il a pris la parole lors de forums nationaux et internationaux sur les questions de café et a publié des articles dans diverses revues.

Sur le plan privé, il a fondé plusieurs entreprises dans le secteur du café et le secteur pharmaceutique, et siège à leurs conseils d'administration.

Rodolfo Trampe est marié et a trois enfants ; en plus de l'espagnol, il maitrise l'anglais et l'allemand.

RODOLFO TRAMPE TAUBERT

Information générale : Date et lieu de naissance :

20 octobre 1953 à Huixtla, Chiapas

Statut : Marié, trois enfants Licence en Économie (ITAM) Diplôme en Finances (ITAM) Connaissance linguistiques : espagnol, anglais et allemand



EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE:

Août 2006 à ce jour ASSOCIATION MEXICAINE DE LA CHAÎNE DE PRODUCTION

DU CAFÉ

(Coordonnateur exécutif)

2006 COMITÉ DU SYSTEME DU PRODUIT CAFÉ

(Conseiller du Secrétaire à l'agriculture)

2001 – 2005 CONSEIL DE CAFÉ DU MEXIQUE

(Conseiller du président exécutif)

Septembre 2001

à ce jour ORGANISATION INTERNATIONALE DU CAFÉ (OIC)

- Président du Conseil international du Café pour l'année 2009/2010.
- Membre de la délégation du Mexique à l'Organisation internationale du Café.
- Représentant du groupe Autres doux (21 pays producteurs) au Comité de la qualité de l'OIC.

| 2001 – 2004 | ASSOCIATION DES CAFÉS DE SPECIALITÉ (SCAA) (Membre du Comité des relations internationales) |
|-------------|---|
| 1983 – 1993 | CANACINTRA (Président et conseiller auprès d'INMECAFE) |
| 1982 – 1983 | BANQUE SOFIMEX ET ASSURANCE DU MEXIQUE (Directeur exécutif) |
| 1977 – 1982 | ARRENDADORA Y MULTITIBANCO COMERMEX (Directeur adjoint, Crédit et Services bancaires aux entreprises) |
| 1975 – 1977 | MINISTÈRE DU COMMERCE ET DU DÉVELOPPEMENT INDUSTRIEL (Analyste économique) |